



NEWSLETTER GPS

ESPECIAL COVID19

RECOPILACION DE MATERIAL INFORMATIVO SOBRE EL IMPACTO DEL COVID19 EN EL COMERCIO AGROALIMENTARIO

N° 10

Panorama para el comercio agroalimentario en la era post COVID19

Gustavo Idígoras, Blog del IICA, 4 de junio de 2020

El nuevo contexto internacional está caracterizado por dos variables: la alta **incertidumbre** y alto nivel de **desorden**. Ambas variables están afectando el potencial del comercio internacional, y afectando en forma directa al sector de alimentos y agropecuario.

<https://blog.iica.int/blog/panorama-para-comercio-agroalimentario-en-era-post-covid19>

Las vacas siguen limpiando su nombre gracias a la COVID-19

Contexto Ganadero, 3 de junio de 2020.

La pandemia desatada por la enfermedad y la cuarentena que se presentó en gran parte del mundo, no solo obligó a parar a las grandes industrias, permitió que la ganadería siguiera trabajando mientras las emisiones siguen bajando.

<https://www.contextoganadero.com/ganaderia-sostenible/las-vacas-siguen-limpiando-su-nombre-gracias-la-covid-19>

El papel de América latina en el mundo post pandemia

Florencia Carbone, Trade News, 2 de junio de 2020

¿Cuál será el papel de América latina en el mundo post pandemia? Los integrantes del [Grupo Punta del Este](#) describieron en un documento (con formato de carta abierta) que lleva el título de “Presencia es esencia” el impacto que el Covid-19 tiene sobre la economía, el comercio y la sociedad global y regional, y las proyecciones que muestran un futuro muy complejo. El documento reunió finalmente el apoyo de 103 firmantes,

entre los que figuran tres ex presidentes de la región, ex funcionarios de diferentes países, diplomáticos, políticos y representantes del mundo académico, entre otras actividades.

<https://tradenews.com.ar/el-papel-de-america-latina-en-el-mundo-post-pandemia/>

El documento completo puede verse en: <https://grupopuntadeleste.com/es/presencia-es-esencia-america-latina-debe-concentrarse-para-participar-activamente-en-la-construccion-del-orden-mundial-post-crisis/>

La integración como respuesta a la crisis: el reciente programa de recuperación europea

Ricardo Carciofi, El Economista, 2 de junio de 2020

Pasados los primeros momentos de descoordinación la UE parece haber encontrado nuevamente el rumbo de la respuesta comunitaria ante la crisis, en base al acuerdo entre Alemania y Francia. La convergencia de intereses de ambos países pone de manifiesto la gravedad de la crisis que despertó la pandemia y, en alguna medida, permitió que funcionara el liderazgo franco germano como en los tiempos iniciales que siguieron al Tratado de Roma que cimentó el acuerdo europeo. Las lecciones para el Mercosur.

<https://eleconomista.com.ar/2020-06-la-integracion-como-respuesta-a-la-crisis-el-reciente-programa-de-recuperacion-europea/>

Recomendamos especialmente seguir los newsletters y blogs dedicados a la evolución de la pandemia y sus efectos internacionales que varias instituciones están editando en forma periódica:

Blog sobre COVID19 (IICA)

<https://blog.iica.int>

Impacto del COVID19 en el comercio exterior, las inversiones y la integración de América Latina y el Caribe (INTAL)

<http://conexionintal.iadb.org>

Agricultural Market Information System

<http://www.amis-outlook.org/home/en/>